



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

BOLETÍN INFORMATIVO 004/2025

LA CEDHBCS PRESENTA NUEVA PLATAFORMA DIGITAL PARA LA PRESENTACIÓN DE QUEJAS

La Paz, Baja California Sur.- La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California Sur (CEDHBCS) llevó a cabo el lanzamiento oficial de su nueva plataforma digital, una herramienta que facilita el acceso de la ciudadanía para presentar su queja, brindando una nueva vía remota, accesible y confiable para solicitar la investigación de presuntas violaciones de derechos humanos sin importar la distancia.

La plataforma, disponible en cedh-bcs.org, permite a las personas iniciar su procedimiento en línea desde cualquier dispositivo con acceso a internet, las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Esta herramienta elimina barreras geográficas y físicas, acercando los servicios de la Comisión a toda la población del estado.

Durante su intervención, la Mtra. Charlene Ramos Hernández, presidenta de la CEDHBCS, destacó que esta acción responde al compromiso institucional de modernizarse y fortalecer los mecanismos de protección de los derechos humanos en Baja California Sur.

“Aprovechamos la tecnología como aliada para incrementar las oportunidades que tienen las personas para acceder a sus derechos. Mejora el acceso a la verdad, empodera a las personas para que tomen un papel activo en la defensa de sus derechos humanos y en la construcción de una sociedad más justa”, señaló.

Asistentes y respaldo institucional

La CEDHBCS reconoció la presencia en este lanzamiento de autoridades comprometidas con la defensa de los derechos humanos en el estado, entre ellos el Mtro. Jorge Vale, director del Instituto Sudcaliforniano para la Inclusión de las Personas con Discapacidad (ISIPD); el Diputado Sergio Gularte; el Consejero electoral, Lic. Rudy Castanier Cruz, en representación del Dr. Alejandro Palacios, Consejero Presidente del IEEBCS, José Alberto Garay Ibarra, Coordinador Estatal de la Secretaría de Salud y la Lic. Concepción Salazar Reyes, directora



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

municipal de Asuntos Indígenas y Afromexicanos del Ayuntamiento de La Paz; así como representantes de medios de comunicación, y ciudadanía en general.

Durante la presentación, asistentes coincidieron en la importancia de modernizar los mecanismos de atención a la ciudadanía y su impacto positivo en el fomento de la cultura del respeto a los derechos fundamentales.

Acceso a la plataforma

La CEDHBCS invita a toda la ciudadanía a usar esta herramienta que ya se encuentra activa ingresando a la dirección cedh-bcs.org

Con este importante avance, la CEDHBCS cumple su compromiso con la innovación institucional, aumentando el acceso a la defensoría de derechos humanos y la construcción de un Baja California Sur más justo y equitativo para todas las personas.

FIN DEL COMUNICADO